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Ant^onio Pereira, directivo:

«El B adajoz tiene más que
justificadas ilusiones de
ascenso»
•«M i mayor satisfacción : La cancelación de

las deudas con el Banco Popular y la Caja de
Ahorros»

La Junta directiva del C. D.
Badajoz ha sido este año
ampliada, llevada a ella savia
nueva para, con la éxperiencia de
los miembros anteriores, formar
un tándem_ que se pretende confi-
gure un bloque ejecutivo eficaz.
Antonio Pereira Chorro es el direc-
tivo de mayor solera en la sede del
Vivero. Superviviente único de la
Directiva del anterior presidente,
Vicente Folgado, es hombre que
llegb al ejecutivo albinegro ava-
lado por su enorme afición al
fútbol y por su más que demos-
trado amor al equipo pacens s. Con
el pequeño, pero gran homb ^e, que
es Pereira, mantuvimos el
siguiente diálogo:

-Pereira, otro año más en la
Directiva del Badajoz. LNo
«quema» el ser directivol

-A mí lo que de verdad me
quema es el cariño que le tengo al
club. Pero debo de ser algo maso-
quista, porque ya ves, sigo eq la
brecha.

-Con las nuevas incorpora-
ciones de directivos también hubo
algunas reestructuraciones de
cargos. yCuáles son tus competen-
cias?

-Continúo en mis funciones de
delegado de campo y, además, se
me ha encomendado la delegación
de los equipos juveniles e infan-
tiles.

-En la calle existe la impresión
de que el presidente lleva una ges-
tión dictatorial, limitando westras
funciones al mínimo y, en muchos
casos, a consideraros como meras
figuras decorativas. tOué hay de
verdad en esol

-Voy a limitarme a contestarte
en presente, por aquello de que
agua pasada no mueve molino.
Puedo decirte que la actual Junta
directiva forma una bien avenida
familia donde cada uno tiene su
misión y donde a nadie se le ocurre
inmiscuirse en competencias de
otros compañeros. Nos respe-
tamos, estamos compenetrados y
cada uno labora en su parcela
dentro de un contexto común.

-En tu ya larga etapa de direc-
tivo, Zcuál fue la mayor satisfac-
ción recibidaT

-Han sido muchas. Cada vic-
toria alcanzada por el Badajoz
supuso para mí una gran satisfac-
ción. Ahora bien, la mayor fue la
cancelación de las deudas con el
Banco Popular y con el Monte de
Piedad por lo asuntos del señor
Recuero y de las torretas de luz.
Quiero, desde las páginas de HOY,
agradecer públicamente a estas
dos entidades mi agradecimiento
por su gran colaboración en fmi-
quitar estas deudas que, como
losas enormes, pesaban sobre la
sociedad.

-Parece ser que este año se va a
encarar la Liga con un Badajoz
ochenta y uno - ochenta y dos dis-
puesto a acceder a la Segunda «A».
LDe verdad estáis convencidos de
que hay posibilidades de ello?

-Po^ supuesto. Ten en cuenta
que la temporada anterior
copamos un dignísimo sexto
puesto tras acabar con cuatro
puntos positivos. ^Y eso ^ nos dice
Pereira con énfasis-, pese a los
grandes handicaps que nos supuso
las ausencias de Agujetas y Adolfo,
amén de la lesión de aCerebro»

Gonzálezl Este año hemos procu-
rado apuntalaz el equipo allí donde
más debilidad ofrecía. Creo que
con la base del armazón anterior y
los refuerzos incorporados, el
Badajoz tiene más que justificadas
sus aspiraciones.

-yEstá respondiendo bien la afi-
ción con la retirada de abonos y
nuevas inscripciones de socios?

Antonio Pereira Chorro, el más
veterano directivo del C. D.

Badajoz. - (Foto Alfonso)

-Esto no entra en mi parcela.
Es tema que deberá de contestar el
compañero responsable de ello.
Hoy -ayer para el lector- ten-
dremos reunión la Junta directiva
y alli se informará de cómo van las
cosas. No obstante, mi impresión
personal es de que la afición res-
ponderá.

Así lo esperanos y deseamos.
Badajoz, por su densidad demo-
gráfica y por su solera deportiva,
es ciudad acreedora a un puesto
en la división de plata del fútbol
español, antesala de la de oro,
meta que ha de ser, a corto o,
como ^mucho, a mediano plazo.
Para ello, obviamente, son necesa-
rios esos cinco mil socios. «Todos a
una» -en digno émulo de Fuente
Ovejuna-, ha de ser el santo y
seña que guíe un esfuerzo común
en pro de la ambiciosa meta.

Berna Calle

Cantera para el Badajoz

Alba, Felipe, Giralt, Manué y
Rico, del Salesianos, al Badajoz
• Los juveniles blanquinegros Martín y

Manso pasan al equipo colegial

• Sorprendente: Después de tanto «bombo» ,
ya no hay viaje a Checoslovaquia

La pretemporada del C. D.
Badajoz en Checoslovaquia ha
sido anulada. Tal como nos han
informado en el club existen
urcos problemas que han hecho
imposible el viaje de los blan-
quinegros al país centroeu-
ropeo. A1 parecer, la Federa-
cicin Checa que, según se nos
dijo en su día, invitaba al club
pacense ha dado marcha atrás
y ahora prohibe la presencia
del equipo español en aquella
nación. Según nos informan, el
anúgo de Cazlos Uriarte que
había gestionado este viaje, ha
dic:ho que por ahoa no puede
ser. Por lo tanto los compo-
nentes de la plantilla blanqui-
negra hazán la pretemporada
en Badajoz aguantando el sol
de justicia que estos días «dis-
frutamos».

Recuerdo que cuando el pre-
sidente de la entidad pacense
me dijo lo de Checoslovaquia lo

primero que le pregunté fue:
«Carlos, Lpero eso es seguro?»
aSí, totalmente», fue la res-
puesta. Y ya ven. Recuerdo
también que por entonces el
enirenador Jaurrieta, que aún
se encontraba en Badajoz,
coinentó: «Yo eso de Checoslo-
vacluia no lo veo muy claro.» El
tie^npo ha venido a darle la
razón. La cuestión no tiene
mayor importancia pero no hay
más remedio que protestar
ant.e la información que en su

día se nos facilitó y que noso-
tros recogimos para transmi-
tirla a los lectores. Debería
entender el presidente pacense
que los medios de comunica-
ción no están para recoger
informaciones «seguras» que
después no se cumplen. ZA qué
vino pregonar a los cuatro
vientos por prensa y radio lo de
la pretemporada en Checoslo-
vaquia cuando nada estaba
seguro como se ha demostrado
ahora? En fin. Una anécdota
más protagonizada por-él
máximo mandatario pacense.

FICHAJES DEL SALESIANOS

Alba, un goleador nato, firmó
por fin por el Badajoz

contra, pasan del Badajoz al
Salesianos los juveniles Martfn,
que en la pasada Liga fue el
máximo goleador del C. D.
Badajoz juvenil, y Manso.»

Sinceramente, la colabora-
ción entre los dos clubs capita-
linos nos parece un acierto. Los
jóvenes que se incorporan al
cuadro blanquinegro reali-
zaron una gran campaña el
pasado año. Y además con
estos fichajes el Badajoz tiene
solventado completamente el
problema de los sub-20. Por
otra parte, se aclaza defmitiva-
mente el destino de Alba, un
futbolista muy prometedor que
puede llegar alto a poco que la
suerte le acompañe. El chico es
un auténtico Kcaza - goles» de
los que no perdonan dentro del
área. Un futbolista, en suma,
que puede resultar valiosísimo
a Enrique Orizaola. Es de
esperar que la problemática de
alternar estudios con el fútbol
se solvente de manera positiva
y Alba responda a todas las
esperanzas que hay puestas en
él.

Ocasión ayer de hablar con
el presidente del Salesianos,
Pepe Macías. Las relaciones
entre el club que preside Pepe y
el Badajoz son buenas, hasta el
punto de que variosjugadores
del equipo que en la pasada
temporada alcanzaron el tftulo
de campeón de la Primera Divi-
sión juvenil regional han fu•-
mado por el Badajoz. El mismo
Pepe nos lo dijo.

KEfectivamente. Han fir-
mado por el Badajoz Giralt,
Manue y Rico. Y esta tazde
layer para el lector) firmazán
por el club blanquinegro Alba y
Felipe. Todos estos jugadores
cumplen ya la edád juvenil y
por lo tanto no podían jugar la
Liga nacional juveniles. Por

E1 Díter Zafra se
presentará el día 26
ZAFRA. - ( Cori•esponsal, Soto
Torres)

Con el transcurrir del mes de
julio van aflorando las noticias
futbolisticas. Una labor callada
llevada a cabo por la Directiva
y técnicos del Díter Zafra, va
ahora asomando a la luz.

Tenemos conocimiento de
que en sustitución de una
nueva reunión informativa que
fue programada parajornadas
pasadas y posteriormente anu-
lada, se celebrazá asamblea
general de socios, el próximo
día 23. También tenemos cono-
cimiento de que la presentación
del equipo se llevará a cabo,
muy probablemente, en el
Nuevo Estadio el venidero
domingo día 26, y que la plan-
tilla para la temporada a la
vista del conjunto segedano
estará compuesta por los
siguientes jugadores, indepen-
dientemente de algunos
fichajes más que citamos:

Porteros: Hilario, 32 años;
García Pizarro, 33 años.

Defensas: Rojas, 21 años (en
el servicio militarl; Joselito, 22
años; Granado (del
Llerenensel; Daniel, 24 años;
Lemus, 19 años (viene del
Vasco Núñez); Dávila, 27 años;
Borrego, 31 años; Navarro, 30
años; Fermfn, 19 años (viene
de estar cedido en el
Frexnense).

Medios: Marcos, 26 años

(viene del Montijo); Chico, 18
años (viene del Vasco Núñez ► ;
Andrés, 20 años (en el servicio

militar ► ; Ballesteros, 24 años;
Enrique, 20 años; Grillo, 18
años.

Delanteros: Méndez, 25
años (viene tras estar cedido al
La Estrellal; Giraldo, 21 años;
Torres, 26 años (viene del
Montijo); Nani (viene del
LlerenEensel; Toboso, 24 años;
Pérez ltastrojo, 16 años (viene

del Oliva); Joseli, 17 años;

Franc, 17 años (procede de los
juveniles); Chupina, 17 años

(procede de los juvenilesl.

.Algunos de estos jugadores
pasarán a las filas del equipo
de primera regional y otros
serán cedidos a equipos de
prefere^nte. La plantilla de
jugadores se completará
seguramente con un jugador
sub-20 que puede ser Joselito,
del Pueblonuevo. La plantilla
se compondrá de 19 0 20
jugadores.

Enrique G. Calderón

VI Torneo «Orencio Carrascal» de tenis

El pacense García Rico,
campeón absoluto
• Matilde Márquez, campeona femenina

CACERES. - (Redacción.)

Brillante colofón tuvo el
domingo pasado el aVI Torneo
Orencio Carrascal» con la disputa
de las distintas fmales. Por la
mañana se disputó en primer lugaz
la fmal femenina donde Matilde de
Márquez y Mariem Pulido jugaron
un disputado partido en el que se
impuso la primera por 6-4 y 6-4,
merced a la mayor veteranía y
saber estar en los momentos apu-
rados. La final absoluta masculina
la disputaron Juan Antonio Gazcía
Rico que en semifinales venció a
Díaz Farias por 6-1 y 6-1 y García

Recuero que ya estaba clasificado.
Se impuso el jugador pacense por
6-3, 6-4 y 6-2, exhibiendo un juego
sin fisuras desde el fondo de la
pista.

El set más disputado y especta-
culaz fue el segundo en el que tras

Presentación del Real Betis Balompié

SEVILLA.- (Efe.)

El Real Betis Balompié ha hecho
su presentación ayer tarde ep el
estadio KBenito Villamarín», y ha
comenzado los entrenamientos con
vistas a los torneos veraniegos y a
la próxima temporada de Liga.

El entrenador, Luis Aragonés,
el delantero Rincón, procedente
del Real Madrid, los juveniles de la
cantera Prieto, Quico, Perico,
Romo }^ Cristóbal, son las nove-
dades del club sevillano para a
nueva temporada.

E1 Betis gestiona en estos
momentos la incorporación de un
delantero extranjero, y se sigue
hablando de la posibilidad de que
sea fichado el barcelonista Ca-
rrasco.

La plantilla bética para la tem-
porada 81-82 queda como sigue:
Esnaola, Barroso, Salva, Bizcocho,
Gerardo, Gordillo, Rosa, Biosca,
Peruena, Alex, Francis, Quico,
Prieto, López, Orteqa, Cardeñosa,
Ramón, Parra, Casallo, Cistóbla,
Roo, Benítez, Segundo, Rincón,
Perico, Tello y Diarte.

empatar a cuatro juegos ambos
jugadores tuvieron ventaja para el
5-4 que se adjudicó García Rico
para con su servicio apuntarse el
set. E1 tercero lo ganó con auto-
ridad eljugador pacense en una
final donde se vio un magnífico
tenis pues no en balde se enfren-
taban los dos jugadores más en
forma de Badajoz y Cáceres, que
aparte de sus virtudes tenísticas
dieron una lección de caballero-
sidad, deportividad y saber estar
en una pista de tenis. También en
la matinal del domingo se jugó la
final del torneo de consolación que
se adjudicó el jugador cadete
Antonio Pulido que se impuso por
6-3 y 7-5 a Carlos Sánchez, en un
partido muy completo del cam-
peón.

Por la tarde se disputó la fmal
de dobles entre los cacereños M. A.

Pulido y Javier Jiménez y García
Rico y Dfaz Fazias, de Badajoz.
Partido disputadísimo en el que se

tuvieron que disputar los cinco
sets que al final se lo adjudicaron
losjugadores pacenses en un par-
tido muy completo de los cuatro
jugadores. Merecen especial men-
ción las boleas espectaculares de
todo tipo de Miguel Angel Pulido,
sin duda el mejor doblista
cacereño. El resultado fmal fue de
6-3, 4-6, 6-7, 6-3 y 6-2, para Frías
y Rico. Tambien se jugó por la
tarde la final de dobles femeninos
en la que Menéndez y Márquez se
impusieron a Lourdes y Montaña
por 6-2 y 6-3. A continuación se
procedió a la entrega de trofeos
entregados el de campeón absoluto
por el anfltrión Orencio Carrasc^l


